

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 30, 2023 - 16:04



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warganya

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warga dalam Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Surade, 30 November 2023 - Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, melaksanakan kegiatan anjangsana pada hari Kamis, 30

November 2023, pukul 13.00 WIB. Bertempat di Desa Cipeundeuy, Kecamatan Surade, Brigadir Rama Aditya memimpin kegiatan tersebut dengan penuh antusiasme.

Giat tersebut merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini bertujuan untuk membangun kedekatan dan komunikasi yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Rama Aditya menyambangi warga masyarakat Desa Cipeundeuy untuk mendengarkan curhatan, saran, dan aspirasi mereka. Program ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus menciptakan lingkungan yang aman, agamis, disiplin, empati, dialogis, efektif, dan efisien.

Dalam pesannya, Bhabinkamtibmas juga menekankan beberapa hal penting kepada masyarakat. Pertama, kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Kedua, melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada pihak berwenang. Ketiga, menjaga kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy, serta keempat, meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ia menyatakan bahwa kegiatan tersebut dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, serta mencegah potensi masalah keamanan yang dapat timbul.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan bahwa inisiatif dari Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy sangat positif dan memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban masyarakat setempat.